

Ausgelassene Stimmung beim diesjährigen Sommerfest der Parteifreien (PBG)



Dieses Jahr fand das traditionelle Sommerfest der Parteifreien Bürger Grünwald im Garten von Bürgermeisterkandidatin Sandra Gutheil statt. Trotz der hochsommerlichen Temperaturen folgten fast 200 Grünwalder der Einladung der Parteifreien, darunter sehr viele junge Neubürger mit ihren Kindern. Es wurde bis spät in die Nacht gut gegessen, getrunken und neue Freundschaften geschlossen. Das Interesse am politischen Geschehen in unserer Gemeinde wurde in den geführten Gesprächen deutlich spürbar.

**Alle Bilder gibt es auf unserer Internetseite:
www.diepartefreien.de**